

## **Corner College at UNTERTAGE im Waldhuus best of visarte zürich & guests**

Saturday, 09 December 2017 - Sunday, 07 January 2018

Waldhuus, Kurhausstrasse 18, 8032 Zürich

Corner College präsentiert Arbeiten von **Johanna Bruckner**,  
**Anne-Laure Franchette**, **Milva Stutz** und **Katharina Swoboda**

Corner College legt sein Augenmerk auf vier künstlerische Positionen und deren für die Ausstellung ausgewählten Arbeiten. Diese Auswahl sehen wir als Zusammenspiel singulärer Positionen sowie als kollektive Arbeit, die ORLANs Körper bildet und ein transhumanistisches Engagement für kritische Ökologien zum Ausdruck bringt, als Praxis der posthumanistischen feministischen Wende, eine "materialistische, sekuläre, geerdete und unsentimentale Antwort auf die opportunistische transspeziesistische Kommodifizierung des Lebens, welche die Logik des fortgeschrittenen Kapitalismus ist." Wir sehen diese Sammlung künstlerischer Arbeiten in den sozio-politischen und ästhetischen Verlangen des Feminismus der vierten Welle.

*Kuratiert von Dimitrina Sevova & Alan Roth*

Corner College's focal point is on four artist positions and their works selected for the exhibition. We see the selection as a collaboration of singular positions and as a collective work that forms ORLAN's body and expresses a transhumanist engagement in critical ecologies as a practice of the postanthropocentric feminist turn, which is a "materialist, secular, grounded and unsentimental response to the opportunistic transspecies commodification of life that is the logic of advanced capitalism." We see the collection of art works in the socio-political and aesthetic desires of fourth-wave feminism.

*Curated by Dimitrina Sevova & Alan Roth*